

# Personalentscheidung in fünf Präsidien gefallen

22.03.2019

**Am 19. März 2019 hat der Ministerrat über fünf Nachfolger in den Präsidentenämtern entschieden. Der BDK gratuliert auch auf diesem Weg sehr herzlich und freut sich auf persönliche Gespräche.**

Die Pensionierungswelle macht auch vor den höchsten Ämtern in der baden-württembergischen Polizei nicht halt.

Polizeivizepräsident Franz Seminling (PP Karlsruhe) wird am 1. April 2019 Präsident des PP Freiburg und folgt PP Bernhard Rotzinger nach.

Vizepräsident Andreas Stenger (LKA BW) wird am 1. Mai 2019 Präsident des PP Mannheim und folgt PP Thomas Köber nach.

Polizeivizepräsident Burkhard Metzger (PP LB) wird am 1. Juni 2019 Präsident des PP Ludwigsburg und folgt PP Frank Rebholz nach.

Polizeivizepräsident Bernhard Weber (PP AA) wird am 1. August 2019 Präsident des PP Ulm und folgt PP Christian Nill nach.

Polizeivizepräsident Gerold Sigg (PP KN) wird am 1. Januar 2020 Präsident des (neuen) PP Konstanz und folgt PP Ekkehard Falk nach.

(Bildquellen: Alle Bilder stammen aus der Pressemitteilung des IM BW).

## Externe Links:

- [PM IM vom 19.03.2019](#)

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)